

# OPOSISI

## Antisipasi Tindak Kejahatan Malam Hingga Dini Hari, Polsek Klari Melakukan Patroli KRYD Pasca Operasi Lilin Lodaya 2024

KARAWANG - [KARAWANG.OPOSISI.CO.ID](http://KARAWANG.OPOSISI.CO.ID)

Jan 5, 2025 - 11:30



**Polres Karawang, Polda Jabar** - Untuk mengantisipasi kerawanan keamanan dan ketertiban ditengah-tengah masyarakat, Kepolisian Sektor Klari Polres Karawang melakukan Patroli Rutin KRYD Pasca Operasi Lilin Lodaya 2024

dengan menyusuri wilayah yang di duga rawan tawuran dan kejahatan lainnya di wilayah hukum kecamatan Klari, Sabtu (04/01/2025), kegiatan tersebut dimulai pada jam 22.00 wib hingga pagi hari.

Giat patroli KRYD dipimpin oleh Pawas Akp Ali Idrus yang melibatkan anggota gabungan piket fungsi Polsek Klari Polres Karawang yang mendatangi tempat tongkrongan/keramaian remaja maupun masyarakat lainnya, wilayah yang diduga akan dijadikan tempat aksi tawuran.

Selain itu, Anggota Patroli juga menysisir ruas jalan di jalan raya Klari Kosambi, Jalan raya Kosambi telagasari, Jalan raya Kosambi Curug, sepanjang jalan irigasi Walahar dan melakukan pemeriksaan terhadap masyarakat yang kedapatan masih nongkrong di malam hari Pengguna jalan baik roda 2 yang di duga membawa miras dan senjata tajam.

Dalam kegiatan tersebut, Sesuai Arahan Kapolres Karawang Polda Jabar AKBP Edwar Zulkarnain, S.I.K., S.H., M.H dan Kapolsek Klari Kopol. H. Andryan Nugraha SH, Anggota Patroli Mengajak masyarakat ikut berperan aktif dalam mendukung tugas kepolisian dengan cara memberikan informasi-informasi yang berkaitan dengan ancaman gangguan kamtibmas dan faktor-faktor yg dapat memicu kerawanan diwilayah Kecamatan Klari Karawang.

Anggota juga mengajak warga agar Tidak sungkan atau takut untuk datang melaporkan setiap kegiatan masyarakat yang membutuhkan pelayanan Kepolisian, kehadiran serta penegakan hukum dari anggota Polsek Klari Polres Karawang.

Dalam pelaksanaannya, Anggota yang melakukan patroli mendapat apresiasi dan ucapan terima kasih dari warga atas Patroli yg dilaksanakan dalam menjaga stabilitas kamtibmas yang kondusif diwilayah hukum Polsek Klari Polres Karawang. (Lex)

Polres Karawang\_AKBP Edwar Zulkarnain